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ATA DA 47ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA EXECUTIVA 

Seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 23 de 

abril de 2013, na sede da SP-PREVCOM: 

_ O diretor-presidente, Carlos Henrique Flory, informou a todos sobre a 

assinatura do Convênio de Adesão que foi celebrado entre as universidades 

(USP, UNICAMP e UNESP) e a SP-PREVCOM ao Plano de Benefícios 

PREVCOM RP; 

_ Flory informou ainda que as universidades enviaram minuta do plano de 

benefícios específico para seus servidores, admitidos pela CLT, ressaltando 

que haverá reunião extraordinária do Conselho Deliberativo para apreciação e 

deliberação da minuta do plano; 

_ Em seguida, foi apresentado ao diretor-presidente o relatório da semana com 

o número de inscrições de participantes na SP-PREVCOM; 

_ A diretora administrativa, Karina Damião Hirano, comentou sobre a auditoria 

que está sendo realizada na fundação e informou que o representante da 

empresa de auditoria foi convidado pelo Conselho Fiscal, para comparecer na 

próxima reunião, sexta-feira, para fazer uma apresentação da empresa. 


